

### Anfrage

der Abg. Fuchs und Scheinast an Landeshauptmann-Stellvertreterin Dr.<sup>in</sup> Rössler betreffend  
die KLUP-Förderung des Landes Salzburg

Mit der Förderung des Klima- und Umweltpaktes des Landes Salzburg (KLUP) werden Projekte gefördert, die neue Technologien im Klimaschutz und in der Luftreinhaltung zur Anwendung bringen. Somit können Privatpersonen und Gewerbetreibende ihre Sanierungsmaßnahmen mittels der KLUP-Förderung des Landes Salzburg sowie der KPC-Förderung des Bundes finanzieren.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten die

#### Anfrage:

1. Wie hoch waren die Ausgaben des Landes Salzburg im Rahmen der KLUP-Förderung in den Jahren 2014 und 2015?
2. Wie viele Projekte wurden im Rahmen der KLUP-Förderung in den Jahren 2014 und 2015 gefördert (bitte um Aufschlüsselung der Projekte nach Themenbereichen)?
3. Welche umweltrelevanten Wirkungen konnten mit der KLUP-Förderung erreicht werden?

Salzburg, am 3. Februar 2015

Fuchs eh.

Scheinast eh.